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久辺中学校区学力向上推進委員会主催の地域懇談会。今年度は、辺野古区での開催で

した。今年度は、喫緊の課題として浮かび上がったケータイやスマホ、ゲーム機やタブ

レット等を介したサイバー犯罪に焦点をあて、講話と協議となりました。 

 講師として、沖縄県警察本部サイバー犯罪対策課の赤嶺智氏を講師にお招きしました。

講話の内容は、沖縄県におけるサイバー犯罪の実情を含め、トラブル対処法と指導のポ

イント、SNS の危険性（合うことの危険性・悪口の書き込み・写真でのトラブル）・架

空・不当請求、フィルタリングについて等。 小中のケータイ・スマホ・テレビゲーム・

タブレットの実態調査から、浮かび上がってきた課題を含め、今、私たち大人ができる

ことを考え実践していく必要を感じます。子ども達の命や健康を守り、将来に向かって

勉強もスポーツも一生懸命取り組めるよう導いていきたいものです。 

 

アンケートの集計結果 ※ご協力ありがとうございました。  

項目 保護者 （１０名） 職員（１３名） 地域の方（６名） 合 計（２９名）  

 

 

 

 

(1) 開催

時期 

適当   ： ８ 

要検討  ： １ 

未記入  ： １ 

適当    ： ９ 

要検討   ： ４ 

    （夏休み前） 

適当    ：６ 

要検討   ：０ 

適当    ：２３ 

要検討    ：  ５ 

未記入   ：  １ 

(2) 会の

持ち方 

適当  ：１０ 

三区別 ： ０  

適当  ：１２ 

三区別 ： ０ 

未記入 ： １ 

適当    ：５ 

三区別   ：１ 

適当     ：２７ 

三区別   ：  １ 

未記入   ：  １ 

(3)内容 

①講話 

適当   ： ９ 

要検討  ： ０ 

未記入  ： １ 

適当    ：１２ 

要検討   ： １ 

適当     ：６ 

要検討   ：０  

適当     ：２７ 

要検討    ：  １ 

未記入    ：  １ 

②ｸﾞ ﾙ ｰ

ﾌﾟ協議 

適当   ：１０ 

要検討  ： ０  

適当    ：１０ 

要検討   ： ３ 

適当     ：５ 

要検討   ：１ 

適当     ：２５ 

要検討    ： ４ 

(4) 全体

評価 

そう思う  ：８ 

ややそう思う：０ 

未記入  ：１ 

そう思う    ： ８ 

ややそう思う： ６ 

そう思う    ：４  

ややそう思う：２ 

あまり思わない： 

そう思う   ：２０ 

ややそう思う： ８ 

あまり思わない：１ 

(５)．全体的な感想・意見 

① 保護者 

  ○SNS でのトラブルが沖縄でも多いことを知りとても驚きました。子供には、まだスマホなどを与えていないので、買い与える

前に、しっかりとルールを決めて与えることが大切だと思いました。 

  ○「サイバー犯罪から子どもたちを守る」というタイトルが表しているように、今は、ＳＮＳの発達が悪い（犯罪など）ことにつ

ながっている現状がある。もっと、多くの保護者に周知する必要があると思った。 

  ○大変ためになりました。ありがとうございました。 

  ○大変有意義な講演でした。 

  △三区以外に、各部活動の代表者や高専の先生方の参加も有りだと思いました。 

① 学校職員 

○講演会は、とても勉強になりました。参加していない保護者の方々にも是非伝えたい内容でした。 

○「持たせる責任」はとても考えさせられた。持つ責任は、子供に問えない。危険性を深く考えずに、子供にせがまれるままに、

持たせてしまっている人が多い気がする。 

○△参加者が少ないのが、残念。保護者の意見がもっと聞きたかった。講演内容はとても良かった。今日の内容こそ、保護者に聞

いてもらいたかった。 

△保護者の参加が少なかったように思う。三者面談もあったのでここまでは・・と考えて、参加していないのか？ 

△保護者の参加がもっと多ければ、もっと話し合いの内容が深まったのではないかと感じた。 

△全保護者をどう巻き込むかが、課題。厳しいルールづくり等。 

△限られた時間なので、講演内容をもっと詰めた方がいいと感じた。 

②  地域の方 

○サイバー犯罪の講師の話は、非常に勉強になった。 ○とても良かった！ 

○地域の先生方や関係者の方々と顔を合わせ話しが伺えてとても良かったです。 

△参加者が少なすぎる。保護者の意識（参加）を高める対策が必要である。三区合同では、参加者が減るのか？ 

△P の参加が少ない！子どものためにも多くの保護者の参加を希望する。呼びかけの工夫がたりない？ 

※スマホの使用方法やフィルタリングを導入し、安心して使える形にしてから与えることが必要ではないかと感じた。 

 

    

■結果の考察 

※開催時期：適当が 79％。 

（要検討は、夏休み前） 

※会の持ち方：適当が 93％。 

※内容１講話：適当が、93％。 

２協議：適当が 86％。 

※全体評価：そう思う 69％ 

 （参加者が少ない。特に保護者

の参加を増やす工夫。） 

 

■参加人数等 H29 との比較 

参加者：H29：70 名→H30:55 名 

ｱﾝｹｰﾄ回答：H29･60 名 H30･29 名 

    保護者 21 名→H3010 名 

職員 13 名→H3013 名 

地域 26名→H30 6名 

 

 

※実態調査より 

 

0

50

100

1 2 3 4 5 6 7

一日どのくらい使うか

１間以内 １～２間
２～３時間 ３間以上

0

50

100

150
何をするか


